



Alcaldía Municipal de El Corpus



CERTIFICACIÓN DE MARQUIAS

MES DE JULIO DEL 2024

El suscrito Director Municipal de Justicia de la municipalidad de El Corpus, por este medio Hace Constar que: En el mes de julio del 2024 no se extendieron certificaciones de marquías en esta alcaldía municipal.

Y para los fines que al interesado estime conveniente se extiende la presente a los trece días del mes de Agosto de 2024.



Fernando Pérez

Director Municipal de Justicia

Tierra de Oro y Plata

El Corpus, Choluteca

